

crédibilité, une perspective qui déborde largement l'avantage à court terme.

Ces principes, Excellence, gouverneront l'approche canadienne aussi bien des relations bilatérales avec votre gouvernement que de notre rôle dans l'ensemble des relations Est-Ouest.

En conclusion, je vous invite, Mesdames et Messieurs, à porter un toast

- à l'excellente santé de nos hôtes, son Excellence le vice-premier ministre et ministre des Affaires étrangères de l'Union soviétique et Madame Gromyko;
- à l'avenir des relations canado-soviétiques au service des intérêts de nos populations et de nos gouvernements;
- et à un engagement renouvelé en faveur de la recherche de la paix dans notre monde.

Je vous remercie.